

# PlantaDoce.

Empresa

## Kintsugi Therapeutics busca 250.000 euros para financiar fármacos hepáticos

La compañía pretende abordar tratamientos de la esteatohepatitis no alcohólica (Nash) mediante fármacos moduladores basados en la inhibición de Caspasa-2.

J.Vera  
24 jun 2021 - 05:00



Kintsugi Therapeutics busca capital. La compañía catalana **busca 250.000 euros para financiar nuevos fármacos hepáticos**. La empresa pretende abordar el tratamiento de la esteatohepatitis no alcohólica (Nash) con fármacos moduladores basados en la inhibición de caspasa 2.

La empresa pretende levantar 250.000 euros que se usarán en un 13% en productos químicos, **un 55% en ensayos clínicos con animales** y en 3% en registrar patentes. El resto se usará en “otros conceptos”, según informa la compañía.

---

# PlantaDoce.

---

La enfermedad que se pretende tratar, la Nash, es una forma de acumulación de grasa en el hígado en que, además, **existe inflamación y lesiones en las células hepáticas**. Se considera la etapa previa a la cirrosis y el fallo hepático.

La compañía **prevé un mercado potencial valorado en 54.000 millones de euros**, a la vez que prevé que la Nash tiene una prevalencia en la población en 23,5 millones de personas. A pesar de ello, sólo se diagnostican 7,8 millones.

## **La Nash tiene una prevalencia en la población en 23,5 millones de personas**

Según afirma la compañía, la inhibición de la enzima Caspasa-2 da como resultado en los modelos experimentales **una disminución de la acumulación de lípidos intracelulares en el hígado**. El equipo de Kintsugi Therapeutics está formado por diversos bioquímicos, biólogos, médicos, profesores e inversores.

Kintsugi cuenta con un plan de desarrollo basado en un acuerdo de licencia, o también de adquisición, por parte de una gran farmacéutica como Novartis, Jansen, Takeda, Roche, Pfizer o AstraZeca.

En este ámbito, el referente para Kintsugi son los diez acuerdos más cuantiosos realizados entre 2015 y 2020 en el ámbito de la Nash. **Estos contratos tienen una valoración media de 161,3 millones de dólares**. Además, de los últimos diez acuerdos de desarrollo en el espacio de la Nash, seis ya se encuentran desarrollando ensayos en Fase I o preclínicos.